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PREGUNTA QUE  PRESENTA  PILAR  MARCOS  SILVESTRE,  PORTAVOZ  DEL  GRUPO
MUNICIPAL  UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO,  DEL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE PLAZA TROVERO MARÍN DE LA PALMA

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Con  fecha  21  de  diciembre  de  2017,  en  la  página  web  del  Ayuntamiento,  se  publicaron  los
proyectos que se iban a subvencionar para los Presupuestos Participativos de ese año. 
En el  distrito  6 se incluían los siguientes proyectos para La Palma:  el  proyecto 679 relativo al
Huerto de Cándido, por un valor de 75.000 euros: el proyecto 19, relativo a Las Plazas de Las
Peñas,  de  60.000  euros;  y  también  se  anunciaba  textualmente  “Cuenta  también  con  dinero
suficiente para hacer el proyecto 460, que consiste en remodelar la Plaza Trovero Marín”.
En el reparto de los Presupuestos Participativos al distrito 6 le correspondían 180.000 euros, de los
cuales solo se presupuestaron 135.000 (75.000 Huerto de Cándido y 60.000 Plaza de Las Peñas), los
45.000 euros restantes se tendrían que invertir en el tercer proyecto más votado en el distrito 6, que
fue la Plaza Trovero Marín. Además a esta cantidad se le sumaban 45.000 euros que cedió la Junta
Vecinal de sus propios presupuestos para la Plaza de Las Peñas.
Desde octubre de 2014 hasta la actualidad los vecinos han venido demandado el arreglo de la Plaza
Trovero Marín.  Han presentado escritos tanto ante la Junta Vecinal,  como en la Omita y en el
registro municipal del Ayuntamiento, enumerando todas las deficiencias que presentaba la plaza, y
destacando las siguientes: la farola del centro de la plaza está apagada desde hace más de 5 años; los
parterres y arbustos están deteriorados; las raíces de los pinos han levantado el suelo de la plaza y
también la carretera, lo cual implica un peligro no solo para los viandantes, que ya han denunciado
al Ayuntamiento por varios accidentes, sino también para el tráfico. 
Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente

PREGUNTA:

•  ¿Por  qué  aún  no  se  ha  arreglado  la  Plaza  Trovero  Marín  cuando  contaba  con
presupuesto suficiente, tal y como declaró el propio Ayuntamiento?

En Cartagena, a 24 de enero de 2020.

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre

Portavoz del Grupo Municipal 
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